

〒272-0143 市川市相之川3-2-13 **(TEI)** 047-396-2211 **(恐** ww.meiko-kikaku.co.jp **(Email)** info@meiko-kikaku.co.jp HP http://www.meiko-kikaku.co.jp

1一位教官達

●保育士の先生がいる託児室

●米だまた新

怔

0120-84-3759

●高速教器はETC搭載車で東関東道 ●市川、浦安でバッチリ練習ができる。

京葉道路に行ける。

市川中央はここがオススメ



者として厚生労働大臣から表彰された。

の来し方行く末に対する思いを語ってもらった。

病弱だった少年時 代の思いが活動の 原点に

この度の表彰は、青野 さんが「多年にわたり薬 事関係事業の発展向上に 貢献し薬事行政の推進に 顕著な功績があった」と して贈られたもの。青野 さんの薬剤師人生は、ま さしく行徳地域の医療環 境の向上と共にあった。

原点は病弱だった幼少 時の思いだった。「当時 この辺りには医院がほと んどなく、具合が悪くな るたびに遠くの病院まで 行っていました。近くに 医療機関が整っていれば と何度思ったことか…」

ニ十九歳で相之川に夫 婦でアオノ薬局を開業。 開業した当時でもまだ医 院は一、二軒。保健所も 遠く、乳幼児健診もまま

ならなかった。 「医者にかかれずに手遅 れになる人を一人でも 少なくしたい…」、そん な思いで最初に始めたの "無母兄的見世" が私設の

「月に三、四回、自費で 薬局に医師を招いて乳幼 児の健診や育児相談を行 いました。当社の現社長 も、浦安から健診を受け に来たそうです(笑)」

赤字覚悟で始めたこと だったが、これが近隣地 域でも評判になり、結果 的に薬局の業績アップに つながった。

ビル建設で 医者を招へい 、医療関 、を創造

その後も、利益より地 域貢献を優先させる経営 で業績は順調に推移。店 舗数も増えていった。

開業して二十一年目に は、南行徳駅前にビルを 建設。一階にアオノ薬局、 上階にはいくつもの医院 が入居。アオノ薬局の周 辺にもさまざまなクリ ニックを招へいして、大 学病院並みの一大医療圏 を削り上げた。

「現在の行徳は良い先生 が揃っていて、内科だけ でも専門分野の異なる先 生が何名もいるほど医療 環境が充実しています」

医師同士の関係も良好 で連携が密なので、患者 は気軽に通院のかけもち ができるし、薬の重複も 避けられるという。

医療の発極の形は 作宅医療

「薬事・医業は商売に なってはいけない。相手 が弱者だから」と語る青 野さん。今もアオノグ ループの会長のほか薬剤 師として県や国の要職こ

になると思います一 すでにアオノグループ では、薬剤師が処方薬を 患者宅まで配達する。薬 の宅配、を開始。、七十 三歳の夢、は確実に実現

塩野義製薬 南行徳在住

▶処方された薬について分かりや すい言葉で説明をする青野さん

なす傍ら、中医師として 漢方の治療にもあたる。 そんな青野さんにこれか らの、夢、を尋ねた。

帯アオノ代表取締役会長

、学病院並みの医療圏に…

(73歳)

なる

蟶

青野

「私は、人が死ぬときは 畳の上が良いと思ってい ます。でも今の日本の医 療制度や家族形態ではこ れがなかなか難しい。誰 もが畳の上で家族に看取 られながら最明を迎えら れるためには、法整備の ほか、在宅医療専門の医 師の育成など、住宅医療 の充実、も急がねばなら ない。薬剤師にももつと 専門性が求められる時代

に向かっている。 平成 17 6年にに全国

16

㈱勤務を経て昭和40年に薬局開業。

より㈱アオノ代表取締役会長。

県医薬品小売商業組合理事長、

医薬品小壳商

今年5月1

業組合連合会会長に就任。 ・・中医師の免許も持つ。

もみじ観賞会

紅葉が美しいこの時 にだけ公開される「* じ山」が、見ごろを加 ている。市内でもみに りが堪能できる人気 ポット。出かけてみて ▽□月2日(土)~2

秋の「前茶と遊ぶ会」 貴重な福岡県八女産 摘みの新茶と創作和 が楽しめるほか、急落 つかってお茶をいれる 験もできる。「初めて

します。気軽にいら

しゃってくだない」っ

○1回回421.08

▽じゅんさい池緑地

マアクセス JR市田

北口よりバス「松戸市

行き」乗車「国立病院

下車徒歩ら分、または

分操車場行き」乗車「ド

▽公○○○田(要予約

10000 - 0000

んさい池」下車

▽問い合わせ

茶と遊ぶ会

▽川月25日(田)

2回目PM3~

茶宝「梦龍庵」

無和。